



## Coquimbo se adjudicó recursos para reciclar residuos orgánicos

El proyecto «Coquimbo Recicla Orgánicos», otorgado por el Fondo para el Reciclaje (FPR) del Ministerio del Medio Ambiente, fue adjudicado a la Municipalidad de Coquimbo por un monto de \$11 millones, con el objetivo de dotar a 70 familias de esta comuna de equipamiento e insumos (kits de vermicompostaje) para el reciclaje descentralizado de residuos orgánicos.

El vermicompostaje es un proceso mediante el cual las lombrices rojas californianas (*Eisenia foetida*) se alimentan de cáscaras de frutas, verduras, restos de poda, etc., transformándolos en humus, que es abono para las plantas.

En Chile, más del 58% de los residuos sólidos que retiran los municipios son orgáni-

cos, provenientes de las casas particulares, ferias libres, parques y jardines.

Durante el desarrollo de esta iniciativa, que duró un año, los participantes fueron capacitados en temáticas de separación en origen y reciclaje de residuos orgánicos, entregándoles los equipos necesarios para realizar dicha función. Al respecto, el seremi del Medio Ambiente, Leonardo Gros, declaró que «esto beneficiará a un número importante de familias, quienes han demostrado un compromiso con el medio ambiente, capacitándose para hacer un buen uso de estas lombrices y así lograr un óptimo resultado».